

Pressemitteilung vom 26.10.2017:

Ihr Ansprechpartner ist Martin Bulheller, Telefon 069/7919-277

Der BRUMMI ist wieder da!

Sympathieträger und Identifikationsfigur für das Transportgewerbe

BGL, Köln, 26.10.2017:

Der Bundesverband Güterkraftverkehr Logistik und Entsorgung (BGL) e.V. aus Frankfurt am Main lässt den Brummi wieder rollen! Gemeinsam mit der SVG-Bundes-Zentralgenossenschaft Straßenverkehr eG und der Bundesfachgruppe Schwertransporte und Kranarbeiten (BSK) e.V. wurde der einstige Sympathieträger geringfügig modernisiert und zu neuem Leben erweckt. Aber so richtig weg war er eigentlich nie!

In Kürze wird die Brummi-Figur wieder alle Verkehrsteilnehmer vom Frankfurter Haus des Straßenverkehrs grüßen und für ein besseres Miteinander im Straßenverkehr werben. Auf der Homepage www.brummi.de wird es einen Überblick über die Historie des Brummi sowie einen Onlineshop mit Brummi-Artikeln geben.

Zudem soll der Brummi Gutes tun und damit an vergangene Zeiten anknüpfen – als z.B. die Aktion Sorgenkind unterstützt wurde – sowie für die Verkehrserziehung in Kindergärten und Grundschulen eingesetzt werden.

Anlage: Brummi-Logo.

